

OLPE & DROLSHAGEN & WENDEN



KOMPAKT

Wanderung und Familienfahrt

Schönau/Altenwenden. Am 23. Mai bietet der Wanderverein Schönau-Altenwenden eine Wanderung auf dem Rotmilan-Höhenweg bei Wunderrhäusern an (zwei Strecken mit 10 und 20 Kilometern). Abfahrt ist um 8 Uhr ab Gasthof Wurm. Anmeldung bis 20. Mai bei Dietmar Wurm, Tel. 02762/929056 oder Matthias Hünteler, Tel. 02734-2554. Freie Plätze gibt es für die Familienfahrt vom 2. bis 4. Oktober in die Jugendherberge nach Bad Honnef. Es wird ein altersgerechtes Programm für Kinder zusammengestellt. Die Kosten der Busfahrt übernimmt der Wanderverein.

Anmeldungen und Rückfragen bei Ralf und Liane Grebe, Tel. 02762/988601 oder Dietmar und Jannine Wurm, ☎ 02762/929056.

Caritas lädt ein zum Maifest im Pfarrheim

Rhode. Die Caritas Rhode lädt am Mittwoch, 20. Mai, um 14.30 Uhr zu einem Maifest ins Pfarrheim in Rhode ein. Auf die Gäste warten Erdbeerkuchen und Maibowle. Alle Interessierten sind herzlich willkommen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Anzeige

Ihr Skoda-Service-Partner

SKODA

Service

Autohaus Steinhoff

Am Eckenbach 35, Attendorf
Tel. 02722 / 93 70-0
www.autohaus-steynhoff.de

Einbruch in Olpe gescheitert

Olpe. In der Nacht zu Donnerstag versuchten nach Mitteilung der Polizei buislang noch unbekannt Täter erfolglos in ein Wohnhaus in der Imbergstraße in Olpe einzubrechen. Die Haustür hielt den heftigen Hebelversuchen der Einbrecher zwar stand, es entstand jedoch beträchtlicher Sachschaden. Laut Pressebericht der Kreispolizeibehörde Olpe soll es sich dabei um etwa 1000 Euro handeln. Die Ermittlungen nach den Tätern dauern an.

Falscher Ortsname auf Sonderseite

Altenhof. Auf unserer Sonderseite zum Schützenfest in Altenhof hat sich der Fehlerteufel eingeschlichen. Versehentlich war dort die Rede von Altenburg. Wir bitten den Fehler zu entschuldigen und wünschen allen in Altenhof ein schönes Schützenfest.

Doppelte Ehrung für Theo Hilchenbach

Drolshagens Bürgermeister jetzt DRK-Ehrenvorsitzender. Verdienstmedaille auch für Gerhard Feldmann

Von Nicole Voss



Thomas Gosmann FOTO: N. VOSS

Drolshagen. Zu den ersten Amtshandlungen des neuen Vorsitzenden des DRK Ortsvereins Drolshagen, Thomas Gosmann, gehörte im Vereinsheim die Ernennung seines Vorgängers Theo Hilchenbach zum Ehrenvorsitzenden.

Nach neun Jahren an der Spitze des Ortsvereins hatte sich das Stadtoberhaupt zum Rücktritt entschlossen. Theo Hilchenbach trat seinerzeit in die großen Fußstapfen von Friedhelm Völpert. Dank des hilfsbereiten, unterstützenden Teams habe er sich gut vorbereitet seinen neuen Aufgaben widmen können. Hilchenbach betonte, das Amt des Vorsitzenden gerne ausgeführt und die Strukturen kennen gelernt zu haben. Bereits ein Jahr nach seinem Amtsantritt begannen die ersten Planungen für den Garagenneubau.

„Hier ist sehr akribische Arbeit geleistet worden.“

Torsten Tillmann DRK-Vorstand

„Ich habe mich gefreut, das Geld nicht nur auszugeben, sondern auch zu sammeln“, erklärte Theo Hilchenbach. Er erinnerte sich an viele Ehrungen treuer Mitglieder, die Stützen des Vereins seien. Sein besonderer Dank galt den befreundeten Hilfsorganisationen, den Unterstützern und den Sponsoren, besonders aber den Mitgliedern der Bereitschaft für ihre kreativen Ideen und die beispielhaft hohen Eigenleistungen sowie den „Alten Hasen“, Gertrud Schneider Bert-

hold Maiworm, und Gerhard Feldmann, die Theo Hilchenbach als „Überzeugungstäter“ bezeichnete. Die Ernennung zum Ehrenvorsitzenden krönte die Vizepräsidentin des DRK-Landesverbands, Nilgün Özel, mit der Verleihung der Verdienstmedaille, der höchsten Auszeichnung des Landesverbandes, nicht nur an den ausgeschiedenen Vorsitzenden, sondern auch an Kassierer Gerhard Feldmann, der seit 1970 im Amt ist. Nilgün Özel trotz seines zeitaufwändigen Berufs eingesetzt, sowie viele Projekte angestoßen und umgesetzt zu haben. Sein Engagement und die besondere Art, Menschen zusammen zu führen, seien Gründe für die gesteigerte Mitgliederzahl. In Bezug auf die in seiner Amtszeit getätigten Investitionen sagte die Vize-Landespräsidentin: „Sie sollten Seminare für Bürgermeister aus klammen Kommunen anbieten.“ Sie lobte weiter, dass

Theo Hilchenbach stets über den Tellerrand hinaus schau und ihm die Arbeit mit Senioren besonders am Herzen liege.

Guter Kassenbestand

Der stellvertretende Rotkreuzleiter Matthias Wintersohl stellte die Aktivitäten der vier Mädchen und drei Jungs zwischen 11 und 14 Jahren im Jugendrotkreuz vor. In seinem Kassenbericht vermeldete Gerhard Feldmann einen guten Kassenbestand, der es erlaube, den Restkredit der Garagen in Höhe von etwa 7600 abzulösen. Dem stimmte die Versammlung zu.

Torsten Tillmann, Hauptamtlicher Vorstand des DRK-Kreisverbands, bescheinigte eine gut geführte Kasse: „Hier ist sehr akribische Arbeit geleistet worden.“ Sein Vorhaben zurück zu tre-

Viele Einsätze für 54 Aktive

■ Das **DRK Drolshagen** wurde 1970 neu gegründet und besteht aus 54 Aktiven (37 Bereitschaft, zehn Blutspende, sieben Vorstand).

■ Die **Einsätze 2014:** 20 Sanitätsdienste, vier Katastrophenschutz-

einsätze, sechs KTW-Einsätze, 28 Helfer-vor-Ort-Einsätze.

■ **Hinzu kommen** 20 Blutspendetermine, 40 Kurse Gedächtnistraining und Seniorengymnastik, Arbeitseinsätze, Leerungen der Altkleidercontainer usw.

ten, stellte Gerhard Feldmann aufgrund eines fehlenden Nachfolgers zurück und wurde einstimmig für ein Jahr wieder gewählt. Matthias Wintersohl wurde in seinem Amt ebenfalls bestätigt. Kreis-Rotkreuzleiter Winfried Erlebach und seine Stellvertreterin Manuela Stracke dankten den langjährigen Mitglie-

dern: Gabriele Clemens, Heinz-Josef Hesse, Marile Lütticke, Gabriele Wingen (alle 45 Jahre), Gerd Melcher, Martin Tomasetti (beide 20 Jahre), Mirja Wintersohl, Fabian Reuber (beide fünf Jahre). Winfried Erlebach lobte zudem die gute Jugendarbeit, ohne dass darüber die Älteren vergessen würden.

Vize-Landespräsidentin Nilgün Özel (links) und Torsten Tillmann (rechts) zeichnen Theo Hilchenbach und Gerhard Feldmann (2. von rechts) mit der Verdienstmedaille aus. FOTO: NICOLE VOSS



Maiandacht in Mundart

Plattdeutsche Runde lädt ein

Rhode. Die Plattdeutsche Runde des Heimatvereins für das Drolshagener Land lädt für Donnerstag, 21. Mai, zu ihrer traditionellen Maiandacht in Dräulzer Mundart in die St.-Clemens-Pfarrkirche in Drolshagen ein. Die Andacht beginnt um 18 Uhr. Anschließend gemütliches Beisammensein im Gasthof „Zur Brücke“. Alle Interessierten sind herzlich willkommen.

Bild als Geschenk

Goldkommunion in Oberveischede

Oberveischede. Goldkommunion feierten in Oberveischede die Männer und Frauen der Jahrgänge 1964 und 1965, die vor 50 Jahren in der Pfarrkirche St. Luzia in Oberveischede zur Erstkommunion gegangen waren. Am Ende des Gottesdienstes empfingen sie aus den Händen der Erstkommunionkinder ein Geschenk in Form eines Bildes der ortsprägenden Marienkapelle. Danach wurden Erinnerungen an damals und heute im Landhotel Sangermann bei einem gemeinsamen Essen in geselliger Runde ausgetauscht. Ein Gruppenbild bei schönster Abendsonne ging allen 16 Jubilaren, die der Einladung des Pfarrgemeindefestkommunionsschusses gefolgt waren, im Anschluss per Post zu.



Getroffen haben sich zur Feier der Hl. Messe Frauen und Männer der Jahrgänge 1964 und 1965, die vor 50 Jahren ihre Erstkommunion in der Pfarrkirche St. Luzia gefeiert haben. FOTO: PRIVAT

Anzeige

Natürlich achte ich auf Nachhaltigkeit. Vor allem beim Hausbau.

Mein Haus. Meine Welt.

Verantwortung übernehmen. Für sich, die Familie, die Umwelt. Mit dem Pionier für nachhaltiges Bauen treffen Sie die richtige Wahl. Ökologisch, partnerschaftlich, fair.

weberhaus.de

55 JAHRE nachhaltige Innovation.

Bauforum Wenden-Hünsborn
Tel. 02762 97530

WeberHaus
Die Zukunft leben